Antrag Nr. 10-O-16-0010 Stadtteiljugendbeauftragter

Betreff:

Defekter Zaun am Bolz Flachstraße

Antragstext:

Antrag des Stadtteiljugendbeauftragten:

Der Magistrat möge darauf einwirken, dass der kaputte Zaun am Bolzplatz zwischen der Flachstraße und dem Carl-von-Ossietzky-Gymnasium erneuert wird, bzw. das fehlende Teilstück des Zaunes bis zum Frühling ersetzt wird.

Begründung:

Der Bolzplatz ist einer der bestbesuchten Spielstätten für Kinder in Klarenthal. Es ist daher unabdingbar, dass das Spielen verletzungsfrei und ohne größere Komplikationen ablaufen kann. Ein kaputter Zaun, an dem ein großes Teilstück zwischen zwei Posten auf der linken Seite nähe des Tores fehlt, trägt nicht zu einem guten spielen bei. Zumal der Zaun wegen Rost und abstehender Drähte große Verletzungsgefahr mit sich bringt.

Wiesbaden, 12.01.2010